

Pressemitteilung

EUCALYPTUS

Malerei von Julia Schulz

in der Färberei, Claude-Lorrain-Straße 25 (RG), Telefon: 089/62 26 92 74 www.diefaerberei.de

Vernissage: 18. Juni 2015 ab 19 Uhr

Dauer der Ausstellung: 19. – 28. Juni 2015

Öffnungszeiten: 20./21. Und 27./28. Juni jeweils 11 bis 16 Uhr

und nach Vereinbarung 0176-30735553

-Eintritt frei-

Die in der Ausstellung "Eucalyptus" gezeigten Malereien von Julia Schulz beschäftigen sich zum einen mit weiblichen Archetypen in Märchen und zum anderen mit der Weiblichkeit mit oder trotz Behinderung. Dabei ist "die Zeit" ein Thema: "Zeit ist relativ und jeder trägt wohl seine eigene Zeit in sich, wie die kleine Schildkröte Kassiopeia bei Michael Ende", so Julia Schulz.

Liebe und Tod- die großen Themen- zwei Partner, zwei große Lieben hat Julia Schulz verloren. Ihre großformatigen Acrylmalereien zeigen Gefühle wie Angst, Einsamkeit, Eifersucht, Sehnsucht und Trauer, aber auch Hoffnung und Trost. Und immer wieder die Liebe, in all ihren Facetten und Möglichkeiten, denn "Liebe ist universal".

"Eucalyptus" von Julia Schulz ist vom 19. bis 28. Juni in der FÄRBEREI zu sehen. Die Vernissage ist am 18. Juni ab 19 Uhr. Der Eintritt ist frei.

Pressekontakt:

Antje Henkel-Algrang e-mail: diefaerberei@kjr-m.de 089/62269274

